

# **INFORMATION À LA PRESSE**

# « Campus de Baco : première rentrée dans les nouveaux locaux de l'antenne du Nord de l'UNC! »

Nouméa, le jeudi 6 février 2020.

## Chaîne d'inscriptions les 20-21 février puis rentrée universitaire le 24 février à Baco

Après les étudiantes et les étudiants du campus de Nouméa qui sont rentrés lundi matin à l'UNC, les étudiantes et étudiants de l'antenne du Nord feront leur rentrée le lundi 24 février 2020 sur le tout nouveau campus de Baco.

Comme à Nouméa, une « chaîne d'inscriptions » sera organisée pour faciliter les démarches d'inscriptions. Elle sera gérée par les équipes de l'UNC le jeudi 20 et le vendredi 21 février. Les étudiantes et étudiants devront se rendre sur la chaîne d'inscriptions munis des documents et justificatifs requis.

Important : il est encore possible de s'inscrire dans un des cursus du campus UNC de Baco en se rendant sur place les 20 et 21 février avec ses documents justificatifs (attestations de réussite, papiers d'identité, etc.). Saisissez votre chance de *booster* votre avenir ! Il reste encore des places dans les différentes formations proposées :

- 1ère année de licence d'Économie-gestion (TREC 7)
- 3<sup>ème</sup> année de licence d'Économie-gestion
- Diplôme d'accès aux études universitaires (DAEU) sous réserve d'effectifs suffisants

Une adresse électronique et un numéro d'accueil téléphonique ont été mis en place pour contacter directement l'antenne du Nord :

adn@unc.nc - tél. 290 700 (à partir du 17/02)

### L'antenne du Nord : un véritable petit campus universitaire implanté à Koné

Situé sur les terres du GDPL de Baco, ce nouveau campus de l'UNC offre une possibilité de poursuivre des études supérieures sans avoir à déménager sur Nouméa. Samuel Gorohouna, maître de conférences en sciences économiques du Laboratoire de recherches juridique et économique (LARJE) de l'UNC, soutenu par des universitaires et des personnels affectés sur place, a la charge du développement et de l'animation de cette antenne de l'UNC implantée en province Nord.

Avec ce nouveau campus, l'objectif est bien sûr de favoriser l'accès à l'enseignement supérieur et la réussite des étudiantes et étudiants éloignés de l'agglomération nouméenne.

La construction de ces locaux s'est étalée de novembre 2018 à février 2020 et représente 540 millions de francs CFP d'investissement, dont 80% financés par l'État et les 20% restant financés par les provinces Nord et Sud, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie et les fonds propres de l'université.

#### Un ensemble immobilier de 1000 m<sup>2</sup>

Composé d'un amphithéâtre, de salles d'enseignement, d'une bibliothèque, d'espaces de convivialité et d'espaces de travail collaboratif, ces infrastructures modernes font la part belle à l'outil numérique et à l'innovation pédagogique pour favoriser la diffusion des enseignements et de la culture scientifique.

L'espace de travail collaboratif est configuré avec un équipement de haute technologie, interconnecté avec le pôle Sigma de Nouméa, afin de s'adapter aux nouveaux modes de travail des étudiantes et étudiants et de leur offrir tous les enseignements nécessaires pour compléter leur formation.

Avant même la construction de l'antenne du Nord, l'UNC avait commencé, dès la rentrée de février 2018, à accueillir des étudiants à Koné dans des bâtiments temporaires.

À partir du 20 février, l'UNC accueillera les étudiantes et étudiants dans ses tous nouveaux locaux pour la chaîne d'inscriptions dans un premier temps puis, pour la séquence d'intégration et le début des enseignements à partir du 24 février.

#### **Contacts**

Service communication Direction des études et de la vie étudiante

Tél.: 290 052 Tél.: 290 290

Courriel : <u>communication@unc.nc</u> Courriel : <u>deve\_bve@unc.nc</u>

Campus de Baco : Tél. : 290 700 adn@unc.nc